badenova Dirk Sattur wird neuer Vorstand

[23.9.2024] Der Aufsichtsrat der badenova hat Dirk Sattur zum neuen Vorstand für Infrastruktur, Erzeugung, Personal und kommunales Engagement berufen. Der bisherige Alleinvorstand Hans-Martin Hellebrand wird Vorstandsvorsitzender.

Der Energieversorger badenova hat seinen Vorstand wieder komplettiert. Dirk Sattur, bisher technischer Geschäftsführer der MITNETZ Strom und Gas bei der enviaM-Gruppe, wird neuer Vorstand für die Bereiche Infrastruktur, Erzeugung, Personal und kommunales Engagement, heißt es in einer Pressemitteilung. Dies habe der Aufsichtsrat nach einer Sitzung am 19. September 2024 bekannt gegeben. Sattur bringe umfangreiche Erfahrungen aus der Energiewirtschaft mit und werde sein Amt voraussichtlich im Laufe des kommenden Jahres antreten.

"Das ist eine sehr gute Nachricht für das gesamte Unternehmen und die Belegschaft", sagt Freiburgs Oberbürgermeister und Aufsichtsratsvorsitzender Martin Horn. "Mit Dirk Sattur haben wir eine hervorragende Besetzung gefunden." Sattur, der auch Geschäftsführer des Hypos e.V., des größten Wasserstoff-Clusters in Ostdeutschland, ist, freut sich auf seine neue Aufgabe bei badenova: "Es ist schön, mit einem tollen Team die Energie- und Wärmewende gestalten zu können."

Gleichzeitig wurde Hans-Martin Hellebrand zum Vorstandsvorsitzenden ernannt. Hellebrand hatte das Unternehmen seit April 2024 alleine geführt und genießt großes Vertrauen im Aufsichtsrat. "Er hat badenova stabil gehalten und zukunftsfähig gemacht", lobte Martin Horn. Hellebrand, der 2021 zu badenova kam, freut sich auf seine neue Aufgabe: "Wir bei badenova sind ein tolles Team und treiben die Energie- und Wärmewende mit Hochdruck voran." (al)

https://www.badenova.de

Stichwörter: Unternehmen, Badenova,

Bildquelle v.o.n.u.: enviaM, badenova

Quelle: www.stadt-und-werk.de